

対タジキスタン草の根・人間の安全保障無償資金協力計画供与式報告

ファルホール行政郡灌漑用水整備用掘削機供与計画

平成29年11月8日、「ファルホール行政郡灌漑用水整備用掘削機供与計画」の供与式が行われました。供与式には、ファルホール行政郡長、第一副行政郡長を始めその他大勢の地元住民が参席し、日本の支援に対して大きな感謝が述べられました。

同行政郡は首都のドゥシャンベ市から南に約180kmの場所にあり、住民の多くは郡内を流れるパンジ川を水源とする灌漑用水路を利用して農業に従事しています。しかし、パンジ川には度々上流域から大量の砂が流れ込み、また乾燥した気候のため泥が堆積しやすい環境となっているため、土砂堆積による灌漑用水路の水不足が深刻な問題となっていました。同行政郡が所有する掘削機は老朽化が著しく、故障の頻度も高かったため、農耕期前に必要な量の砂を除去することができず、農作物の生産量にも影響が出ていました。

今般本計画により新たな掘削機が整備されたことで、土砂除去作業の大幅な効率化および生産量向上による住民の生活レベルの改善にもつながることが見込まれます。



伝統のパンとはちみつによる歓迎を受ける中垣参事官。



地元の子どもたちが伝統のダンスと音楽を披露しました。



供与された掘削機。



行政郡長や地元住民・子どもたちとの記念撮影。